

Erfolgreicher Spieltag für Forchheimer Badmintonteams: SpVgg Jahn Forchheim IV feiert ersten Doppelerfolg in dieser Saison

Am 7. und vorletzten Spielwochenende präsentierten sich die Badmintonteams der SpVgg Jahn Forchheim fast durch die Bank weg in starker Verfassung.

Vor allem die vierte Mannschaft der Badmintonabteilung des Jahn konnte sich endlich mit einem 8:0 und 5:3 gegen die SG Rehau/Coburg III und SG Rehau/Coburg II in der Bezirksliga Oberfranken für das regelmäßige Training belohnen und feierte den ersten Doppelerfolg in dieser Saison.

Jahn I feierte zwei halbwegs souveräne Siege gegen BC Staffelstein I (6:2) und SG Rödental (5:3) und hielt so weiterhin Kurs auf die erneute Meisterschaft in der Bezirksoberliga.

Forchheim II gab sich gegen die gleichen Gegner ebenfalls keine Blöße (5:3 vs Rödental; 6:2 vs Staffelstein I) und stand der Erstvertretung des Jahn keineswegs nach.

Lediglich die Dritte hatte trotz einiger individueller Highlights gegen die starke Konkurrenz vom BC Bayreuth I (1:7) und die SG Rehau/Coburg I (2:6) das Nachsehen.

Den diesjährigen Saisonabschluss bildet am 30.03. ein gemeinsamer Spieltag aller oberfränkischen Teams in der Forchheimer Ehrenbürg-Halle, zu dem Zuschauer und Interessierte natürlich auch willkommen sind.

FH